

TERMINE

jeden Dienstag

■ von 9 bis 11 Uhr

Lohnsteuerberatung für Gewerkschaftsmitglieder e.V. nur nach telefonischer Vereinbarung

■ Rentenberatung

Termine nach Vereinbarung



Schöne Ferien und erholsame Urlaubstage wünscht die IG Metall Heidelberg all ihren Mitgliedern

Impressum

IG Metall Heidelberg
Friedrich-Ebert-Anlage 24
69117 Heidelberg
Telefon 0 62 21-9 82 40
Fax 0 62 21-98 24 30
E-Mail:
Heidelberg.igmetall.de

Internet:

▶ www.rhein-neckar.igm.de

Redaktion:

Mirko Geiger
(verantwortlich),
Michael Seis



Am Ende einer schweren Geburt

TARIFBINDUNG UND BESCHÄFTIGUNG GESICHERT

Assenheimer und Mulfinger übernimmt
Adolf Söhner KG



Die Assenheimer und Mulfinger GmbH & Co. KG übernimmt zum 1. Juli die Söhner KG mit ihren drei Standorten in Sinsheim-Rohrbach, Eppingen und Bad Rappenau als Tochtergesellschaft.

Damit gehen Jahre schwerer Einschnitte und des Leidens für die Belegschaft zu Ende.

Nur mit weitreichenden tariflichen Zugeständnissen der Belegschaft konnte die Liquidität der Adolf Söhner KG bis zum Verkauf

gesichert werden. Das hing zum Schluss an einem seiden Faden sagt Michael Seis, zuständiger Sekretär der IG Metall. Im Zuge der Verhandlungen mit dem neuen Eigentümer ist es gelungen, dass alle Beschäftigten zur neuen Firma übergehen.

Wieder Flächentarifvertrag.

Gleichzeitig konnte die Mitgliedschaft in der Tarifgemeinschaft des Kfz-Gewerbes Baden-Württem-

berg vereinbart werden. Somit unterliegen die Mitglieder der IG Metall wieder im vollem Umfang dem Schutz des Flächentarifvertrags.

Mit einem Ergänzungstarifvertrag wurde für zwei Jahre der Ausschluss betriebsbedingter Kündigungen abgeschlossen.

Damit haben die Beschäftigten eine gesicherte Zukunft, die ohne die tariflichen Regelungen der Vergangenheit nicht möglich gewesen wäre. ■

Betriebsrätekonferenz in Sinsheim



In mittlerweile bester Tradition versammelten sich Betriebsräte aus den Betrieben der Verwaltungsstelle Heidelberg zur alljährlichen Betriebskonferenz.

Die Konferenz fand in diesem Jahr zum neunten Mal statt. Wie in jedem Jahr befassten sich die Funktionäre mit Themen, die zur Erledigung ihrer täglichen, betrieblichen Arbeit wichtig sind.

In diesem Jahr standen Themen wie die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, altersgerechte Arbeit sowie die Inhalte der neuen Insolvenzordnung auf der Agenda.

Die von der BiKo Baden organisierte Veranstaltung war in Sinsheim wie immer gut besucht. ■